Últimas noticias

Semana TV

Semana Play

Economía

Tecnología

Impresa

Más -

Galorías 🐼

Especiales a



Macroeconomía

Reino Unido levantó la moratoria al fracking para reforzar su seguridad energética

Con esta medida se busca enfrentar el aumento de los precios de la energía, que está afectando a los hogares y las empresas en el país. 22/9/2022











El Gobierno británico derogó este jueves, 22 de septiembre, una moratoria a la fracturación hidráulica en el país, un método que ha sido muy controvertido para la extracción de gas y petróleo y que fue suspendido en 2019 por el gobierno conservador de aquel entonces.

"Para reforzar la seguridad energética del Reino Unido, el gobierno británico levantó hoy (jueves) la moratoria a la producción de gas de esquisto en Inglaterra[®], dice el comunicado publicado este jueves.

El Ejecutivo de la nueva primera ministra, Liz Truss (también conservadora), precisó que las futuras solicitudes de autorización de perforación se examinarán según "las necesidades nacionales y mundiales de gas" y solo donde "exista un apoyo a nivel local".



"¿Contrato chino?": los cuestionamientos a la licitación de Hidroituango

La decisión de suspender el fracking se tomó en noviembre de 2019 por el temor a que esta técnica pudiera inducir terremotos, ya que, meses atrás, Cuadrilla Resources - la única compañía autorizada para hacer fracking en Reino Unidocausó un sismo de magnitud 2, 9 en la escala de Richter en medio de sus

operaciones.

Los defensores del medio ambiente afixman que la fracturación hidráulica, más conocida como fracking, provoca sismos y representa, además, riesgos de contaminación. También, según ellos, su impacto en el abastecimiento energético global es mínimo.

Un informe científico sobre la extracción de gas de esquisto encargado por el Gobierno este año y publicado este jueves, reconoce que actualmente se tiene "una comprensión limitada de la geologia británica y de los recursos de esquisto terrestre", indicó el Gobierno.



En 2019 se había suspendido el fracking por el temor a que esta têcnica pudiera inducir sismos. - Foto: juan carlos sierra - semana (getty images

"Actualmente, solo se han realizado tres pozos de prueba de fracturación hidráulica en el Reino Unido", explicó el Ejecutivo. El levantamiento de la moratoria "permitirá recabar datos adicionales, comprender mejor los recursos de gas de esquisto (del país) y saber cómo podemos extraerlo con total seguridad". Además, es parte del paquete de medidas que anunció el gobiemo británico hace unos días para enfrentar el aumento de los precios de la energia que está afectando a los hogares y las empresas en el país.

Reino Unido es muy dependiente del precio del gas, que se ha multiplicado por siete en un año, sobre todo por los problemas de suministro por la guerra en Ucrania.



Ecopetrol suspenderá operaciones por mantenimiento en la planta de gas de Cusiana

Ecopetrol suspendió sus pilotos de fracking por 90 días, ante la postura del gobierno Petro

Ante la oposición del gobierno del presidente Gustavo Petro frente al desarrollo del fracking en Colombia, Ecopetrol solicitó a la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) la suspensión de sus pilotos Kalé y Platero por un plazo de 90 días.

e was a second and a

La compania aseguro que, de esta manera, se ousca aoxix un compas de espera mientras se determina el futuro de los pilotos en el país. "De los dos contratos se derivan derechos y obligaciones legales para el contratista y lo que se pretende es continuar dándole un manejo adecuado al ejercicio de estos", agregó.

En Colombia, Ecopetrol tiene dos proyectos pilotos aprobados por la ANH, los cuales esperaba desarrollar de la mano de su socio estadounidense ExxonMobil, en el municipio de Puerto Wilches, departamento de Santander.



En Colombia, Ecopetrol tiene dos proyectos pilotos para desarrollar en el municipio de Puerto Wilches. - Foto: istock

Ecopetrol manifestó que "siempre ha sido respetuoso de las autoridades y de las instituciones y su actuación seguirá siendo conforme a esta premisa". Además, mantendrá su compromiso con las comunidades de Puerto Wilches y seguirá "contribuyendo con iniciativas que generan bienestar y desarrollo territorial".

El primero es Kalé, que ya cuenta con licencia por parte de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) desde marzo de este año, mientras que para Platero se estaba adelantando todo el proceso respectivo para que también se le fuera otorgado este permiso.

La compañía aseguró que en la actualidad no se han hecho obras civiles ni actividades operativas en los dos proyectos piloto de fracking. Sus planes iniciales eran arrancar las perforaciones en Kalé en octubre de este año y en Flatero las pretendía hacer en el primer trimestre de 2023. Si todo resultaba exitoso, la etapa de producción comercial de hidrocarburos se esperaba para 2025.

Esta suspensión es el segundo traspiés que enfrenta Ecopetrol este año para sacar adelante sus pilotos de fracking en Colombia, pues en abril un juzgado de Barrancabenneja decidió suspenderlos. Sin embargo, dos meses después, <u>el Tribunal Administrativo de Santander decidió revocar esta sentencia y declaró improcedente la solicitud de consulta previa a la comunidad de Afrowilches.</u>



NOTICIAS RELACIONADAS



CONFIDENCIALES

Vuelve el debate: presentan proyecto para incentivar el uso del fracking en Colombia



NACIÓN

" Ministra, niegue la licencia que nos deja sin agua" : el desesperado pedido del alcalde de Bucaramanga sobre páramo de Santurbán



PETRÓLE

Duro pulso por el fracking en audiencia pública: presidente de la ACF dice que parar pilotos es negarse a la ciencia



MACROECONOMÍ

Lo último: Ecopetrol suspendió sus pilotos de fracking por 90 días, ante la postura del gobierno Fetro



MACROECONOMÍA

Dólar en Colombia sigue por encima de los \$4.400, ¿en cuánto cerró este martes?



масяляющиміа

Canje de deuda externa por acciones a favor de la Amazonia, la petición de Fetro en la ONU



MACROECONOMÍA

Los 'millennials' y 'centennials' lideran en la compra de vivienda en Colombia



MACROECONOMÍ

El precio de gasolina más alto de la historia de Colombia llegará en diciembre, pero seguirá subiendo



масковоомоміа

"Férdida de utilidades de <mark>Ecopetrol"</mark> : presidente Fetro justificó el aumento de precio de la gasolina



масковсономіа

Comité de Regla Fiscal también sugiere un aumento al precio del ACFM: "No es sostenible"



масковоомомі

¿Cura o causa? Crítica contra bancos centrales por soluciones a la inflación



масковоомомія

Para ahorrar dinero, Gobierno Petro limitará contratación, vacaciones, viáticos y publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS



GERENCIA Hace pocos segundos

Cinco pasos para tener éxito como gerente sin sacrificar la vida personal



GENTE Hace pocos segundo

Dua Lipa vivió el fuerte sismo que despertó a Ciudad de México, ¿cómo reaccionó?



NUNDO Hace pocos segundos

"La nueva ola de gobernanza elimina el sentido común", Bukele defiende su lucha contra las pandillas



MUNDO Hace pocos segundo

Video: así, cientos de ciudadanos rusos abandonan su país por temor a ser reclutados por Putin



BOGOTÁ Hace pocos segundos

Lo último: falsa alarma de paquete explosivo en el norte de Bogotá



VIDA MÓDERNA Hace 6 minutos

Ejercicios para reducir los gases: así se pueden realizar



NACIÓN Hace 6 minuto

En Santander buscan a 20 mil trabajadores y no piden experiencia



TECNOLOGÍA. Hace 7 minutos

Fifa 23: ¿dónde y cómo descargar la app oficial para Android e iOS?



Mganos en redes 🚺 🗹 📭 📵







Hemos actualizado nuestros T&C del portal web.

Cocina

Si usted desea conocer dicha actualización, puede acceder a los T&C dando clic <u>aquí.</u>

Últimas noticias: Nuestras maircas: Semana TV Semana Play Estados Unidos Arcadia Im pres≌ Nación jet Set Opinión Soho Vida Moderna Fuesia Gente 4 Patas Pódcast Sostenible Especia les Finanzas Personales Galerías Foros Semana

Semana Rural

Acerca de nosotros:

Têrminos de uso Política de Tratamiento de Datos Términos suscripciones Paute con nosotros Aviso de privacidad Política de Riesgos C(ST Politica SAGRILAFT Certificación ISSN TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención Horarios de atención Lunes a viennes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m. Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m. Para notificaciones judiciales e-mail: jurídica @semana.com

Trabaje con nosotros

Nuestra App:

💣 Apple Store

Google Play

Protección del Consumidor



Todze be majece egistrales on y popied at de becom parity as pectivas de PUBLICACIONES ENAMASIA. Se y publice la repudació é recolo parisal deciraly niculde la contenidad, nota, ni apareca, ali con no si etad reció e acuraly ni elidió masi e amb fexió e ecceta y o isa elitu los.